

GOSPELMESSE „MASS OF JOY“ IN DER ST.-MAGNUS-KIRCHE ÜBERTRIFFT ALLE ERWARTUNGEN

Mitreißende Rhythmen und ungewohnte Klänge prägten am Sonntag die Gospelmesse „Mass of Joy“ des Komponisten Ralf Grössler in der fast voll besetzten St.-Magnus-Kirche in Esens. Aufgeführt als „gesungener musikalischer Gottesdienst“ erstmals gemeinsam von der St.-Magnus-Kantorei Esens, der Kantorei St. Nicolai Wittmund, dem Wittmunder Jugendchor St. Nicolai, Solistin Njeri Weth und unterstützt von einem Projektorchester übertraf das Konzert unter Leitung von Kreiskantor Gerhard Schühle alle Erwartungen. Stehende Ovationen waren der Lohn.

SEITE 5/BILD: KLAUS HÄNDEL

